



Ich bin Leyla Omnidvar. Mit diesem Kurs möchte ich euch gerne eine Kunstart aus meiner Heimat, dem Iran, näher bringen. Bei dieser Kunstart handelt es sich um **Intarsienarbeit** die vornehmlich in Holz ausgeführt wird. Intarsien werden im Iran schon seit über 5.000 Jahren kunsthandwerklich genutzt. Die Stilrichtung heist auf persisch Moaragh Kari. Traditionell verwendete Materialien sind u. a. Holz, Perlmutter, Panzer der Schildkröte, Elfenbein, Tierknochen, Metalle wie Gold, Silber und Kupfer. Zu erwähnen ist, dass diese Kunst weitaus nachhaltiger ist als zum Beispiel Gemälde. Das Bild des Zarathustra wurde vor 5.000 Jahren in Isphahan erstellt und wird aktuell dort im Museum ausgestellt. Isphahan (Partnerstadt der Stadt Freiburg) gilt vielfach als die Stadt der Mutter aller Kunstarten.

Intarsien Kurs (Moaragh Kari)

Die Kunst des Moaragh-kāri oder des Einlegens besteht darin, durch Aufkleben auf eine Holzoberfläche dünne Stücke Holz oder anderes Material einzufügen, um ein dekoratives Bild zu erzeugen. Die dünner Platten sind nur wenige Millimeter stark ähnlich wie beim Furnier.



Mit einer Art Laubsäge und großer Sorgfalt werden sie passend geschnitten. Je präziser der Schnitt, desto weniger Leerstellen verbleiben zwischen den Stücken. Die Inlay-Technik ist eine der am weitesten verbreiteten in der iranischen Handwerkskunst. Alle festen Materialien wie Holz, Metall, Perlmutter usw. sind erlaubt. Das Wort Moaragh bedeutet "Stücke und Fragmente".

In diesem Kurs möchte ich euch u.a folgendes näher bringen:

- Kennenlernen, der verschiedenen verwendeten Holzarten

Interessante Anwendungsbeispiele für diese Kunst:

Tischeinlagen, Betten, Stuhlsitzfläche, Türen von Kleiderschränken, Kommoden, Türen von Hängeschränken, Schatullen, Erinnerungsboxen, Säрге, Urnen für Kolumbarien, Säulen und anderen Gebrauchs- und Dekorationsgegenständen aus Holz. Diese Fertigkeiten lassen sich auch für die Kreativtherapie einsetzen.

Kunstwerke aus meinem Portfolio:



Der Derwisch



Leyla aus 1001 Nacht



Das Abendmahl



Imbrahim mit seinem Sohn Ismail